

Josef Erath
Laupertshauser Straße 14
88400 Biberach
Tel.: 07351 73352

Veröffentlichungen

Erath, Josef: Die Geschichte Mettenbergs im 30jährigen Krieg, in: Zeit und Heimat, Beiträge zur Geschichte, Kunst und Kultur von Stadt und Kreis Biberach 5 (1962), Nr. 3, S. 2-3 (Beilage der Schwäbischen Zeitung)

Erath, Josef: Mettenberg in den Franzosenkriegen 1796–1812, nach einem Bericht von Pfarrer Dominikus Zell, in: Zeit und Heimat, Beiträge zur Geschichte, Kunst und Kultur von Stadt und Kreis Biberach 7 (1964), Nr. 1, S. 1-2 (Beilage der Schwäbischen Zeitung)

Erath, Josef: Spuren der Jakobuswallfahrt und Jakobusverehrung in Biberach und Umgebung, in: Heimatkundliche Blätter für den Kreis Biberach 14 (1991), Heft 1, S. 20-26

Erath, Josef: „... daß wir genötigt waren, das Wasser in Birkendorf zum Vieh trinken zu hollen“, Wasserversorgung auf den wasserarmen Höhen der Rißmoränen am Beispiel des Dorfes Mettenberg, in: Heimatkundliche Blätter für den Kreis Biberach 16 (1993), Heft 2, S. 22-33

Erath, Josef: Vom Witzlesjäger, Meerfräulein und sprechenden Glocken, Heimatsagen rund um Biberach und ihr Hintergrund, in: Zeit und Heimat, Beiträge zur Geschichte, Kunst und Kultur von Stadt und Kreis Biberach 46 (2003), Nr. 3, S. 82-89 (Beilage der Schwäbischen Zeitung)

Erath, Josef: Allerlei Unheimliches aus dem Oberland, in: Zeit und Heimat, Beiträge zur Geschichte, Kunst und Kultur von Stadt und Kreis Biberach 47 (2004), Nr. 1, S. 82-89 (Beilage der Schwäbischen Zeitung)

Erath, Josef: Die Pfarrkirche St. Jakobus und Pelagius in Laupertshausen, in: Heimatkundliche Blätter für den Kreis Biberach 22 (1999), Heft 2, S. 14-25

Erath, Josef: Die Pfarrkirche St. Alban in Mettenberg, in: Heimatkundliche Blätter für den Kreis Biberach 23 (2000), Heft 1, S. 13-29

Erath, Josef: Der Kirchen- und Historienmaler Bonifaz Locher aus Winterreute und sein Werk, in: Heimatkundliche Blätter für den Kreis Biberach 27 (2004), Heft 2, S. 30-41

Erath, Josef: Es ist schon lange her ..., in: Zeit und Heimat, Beiträge zur Geschichte, Kunst und Kultur von Stadt und Kreis Biberach 49 (2006), Nr. 1, S. 83-89 (Beilage der Schwäbischen Zeitung)

Erath, Josef: „Schöner, reiner Guß und voller Ton“, in: Zeit und Heimat, Beiträge zur Geschichte, Kunst und Kultur von Stadt und Kreis Biberach 50 (2007), Nr. 1, S. 76-81 (Beilage der Schwäbischen Zeitung)

Erath, Josef: Jagd auf Kohlenklau, eine Kindheit im Windschatten des Zweiten Weltkrieges. Biberach 2010

Erath, Josef: Heimliche Mitbewohner, Hausgeister, Schrättele und Wiedergänger, in: Heimatkundliche Blätter für den Kreis Biberach 33 (2010), Heft 1, S. 66-73

Erath, Josef: Schule im „Dritten Reich“, aus alten Akten der Schule Stafflangen, in: Heimatkundliche Blätter für den Kreis Biberach 34 (2011), Heft 1, S. 59-64

Erath, Josef: Bedeutende Frauen aus dem Bussenland im frühen Mittelalter, in: Heimatkundliche Blätter für den Kreis Biberach 35 (2012), Heft 1, S. 44-54

Erath, Josef: „... ißt die bayrische pagagi alles ausblünderend ankommen.“, Kriege und Kriegszeiten in oberschwäbischen Heimatsagen, in: Heimatkundliche Blätter für den Kreis Biberach 35 (2012), Heft 2, S. 33-43

Erath, Josef: „... stoßt eins theils an der gemeindt Espach“, Mettenberger Flurnamen und ihre Bedeutzg nach der Güterbeschreibung des Franz Rollin 1588, in: Heimatkundliche Blätter für den Kreis Biberach 36 (2013), Heft 2, S. 41-47

Erath, Josef: „Bei Straf des Turms und dem Weib die Geigen“, Beiträge zur Handhabung der öffentlichen Ordnung und des Strafvollzugs in der ehemaligen Herrschaft Warthausen, in: Heimatkundliche Blätter für den Kreis Biberach 37 (2014), Heft 2, S. 8-20

Erath, Josef: Fleisch ist mickrig, Kraut in Haufen, klein die Schüssel, die reihum geht, was ist alten Büchern über die schwäbische Küche und schwäbische Eßgewohnheiten geschrieben steht, in: Heimatkundliche Blätter für den Kreis Biberach 38 (2015), Heft 2, S. 31-38